



# 掛合中だより

令和6年度 9月号  
雲南市立掛合中学校  
2024. 9. 19 発行  
文責 難波 順子



学校教育目標

ふるさとを愛し 自他を大切にしながら たくましく未来を切り拓く生徒の育成

<https://shimane-school.net/unnan/akeya-chu/>



## 2学期スタート！ 一人ひとりが輝く体育祭となりました！！

9月14日(土)美しい青空の下、「壺輪結笑」をスローガンに今年度の体育祭を行いました。3年生が中心となり、「主体的に」「一つの輪となって」「笑顔で終わろう」というスローガンに込めた思いのとおり、皆が協力し合い、自分のできることを一生懸命に取り組む姿が多く見られました。

保育所の所長さんからは、「初めてのことに尻込みをしてしまう子たちもいたのに、中学生さんのリードでしっかりと参加できたのがとても嬉しかったです。」と教えていただきました。「関わりのカ」の大切さを改めて感じました。

一人ひとりが輝き、たくさんの笑顔や頑張りが見られた素晴らしい体育祭となりました。

暑い1日でしたが、多くのご声援ご協力をいただいた地域・保護者の皆様、大変ありがとうございました。



## 夏の挑戦～県大会参加報告

- 柔道部：県総体（県立石見武道館）
  - ・団体戦 - 男子 予選リーグ敗退
  - 掛合中 2-3 三隅中 掛合中 0-4 開屋中
  - ・個人戦 - 男子8名女子5名出場
- 陸上部：県総体（浜山公園陸上競技場）
  - 全学年男子砲丸投げ 3年生1名 予選敗退
- 吹奏楽部：吹奏楽コンクール島根県大会（島根県民会館）
  - 中学校Aの部 銅賞（吉田中学校合同参加）



暑い夏でした。それぞれに目標を掲げ、懸命に自己ベストに向かって挑みました。大会後のすがすがしい顔や、大会報告での取組への思い、後輩への言葉が印象的でした。

## 夏の校庭整備

～お世話になりました～



8月下旬にはPTA生活部主催の奉仕作業で、体育祭前には明西志会様にも校

庭周りの除草作業をしていただきました。奉仕活動では、生徒達も頑張りました。



お陰様で体育祭も草の少ないグラウンドで気持ちよく行うことができました。



暑い中大変ありがとうございました。



## 大人の人たちへ「地域探究学習」の取組を紹介しました！

7月29日（月）に、掛合町学校運営協議会の皆さんと4校園の先生方の前で、2,3年生の代表が地域課題探究学習について発表しました。グループ協議にも参加し、掛合の町おこしなどについて話を深め、大人も子どもたちも有意義な時間となりました。



## 「少年の主張」雲南市大会が行われました。（吉田中学校にて）

9月3日（火）本校代表として1年生が出場しました。結果は優良賞でした。題を「みんながってみんないい」として、趣味を始め考え方の違いから、個性の尊重について堂々と発表しました。



審査員からは、「1年生と感ぜさせない立派な発表であった。」「ありのままの自分を受け入れ、相手の良さを認める心に共感しました。」と褒めていただきました。

## ◎頑張っています！もうすぐ「町おこしイベント」開催！

### クラフトテープの作品作り

昨年引き続き、手芸の名人、松笠地区の白築綾子様にお越しいただき、イベントで販売する小さなかごやアクセサリ作りを1年生と3年生が行いました。一つ一つ丁寧に教えていただきながら、世界に一つだけの作品を作りました。販売するのが惜しくなるのでは？と思うほど、大切に作っていました。



### 3年生によるPR活動も頑張っています！

#### 雲南市スペシャルチャレンジ審査見事通過！

雲南市スペシャルチャレンジ事業で町おこしイベントにかけの思いや取り組みを説明し、審査を経て、支援金をいただきました。



市役所でのプレゼン審査



ケーブルテレビでのPR動画撮影

☆皆様のご来場をお待ちしています！！☆

9月21日（土）10:00-15:00 掛合交流センター・駐車場にて

※詳細チラシは本校ホームページにも掲載しています。

